



Wir denken Zukunft

OFFIS ist ein international ausgerichtetes Forschungs- und Entwicklungsinstitut für Informatik mit Sitz im niedersächsischen Oldenburg. Das Institut beschäftigt rund 250 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und engagiert sich in durchschnittlich 80 laufenden Projekten auf höchstem internationalem Niveau. Mit Fokus auf den Bereichen Energie, Gesellschaft, Gesundheit und Produktion kooperiert OFFIS mit mehr als 700 Partnern aus Wissenschaft und Wirtschaft weltweit.

Regionalpolitisch versteht sich OFFIS als Innovationsmotor, der Wissen vor Ort hält und neue, zukunftsfähige Arbeitsplätze für den Nordwesten schafft.

Der Bereich Produktion des Instituts konzentriert sich auf die vielfältigen Forschungsfragen, die durch die fortschreitende Digitalisierung der industriellen Produktion aufgeworfen werden. OFFIS überträgt die erworbenen IKT-Kompetenzen für Industrie 4.0 aus praxisorientierter Forschung in die Wirtschaft, um diese bei der aktiven Mitgestaltung der digitalen Transformation zu unterstützen.

We think ahead

OFFIS is an internationally oriented research and development institute for computer science based in Oldenburg, Niedersachsen. The institute employs around 250 people and is involved in an average of 80 ongoing projects at the highest international level. With a focus on the areas of energy, society, health and manufacturing, OFFIS cooperates with more than 700 partners from science and industry worldwide.

In terms of regional policy, OFFIS sees itself as an innovation driver that keeps knowledge on site and creates new, sustainable jobs for the Northwest.

The institute's manufacturing division focuses on the diverse research questions raised by the advancing digitalisation of industrial production. OFFIS transfers the acquired ICT competences for Industry 4.0 from practice-oriented research to industry in order to support them in actively shaping the digital transformation.

OFFIS e. V. – Institut für Informatik

Ansprechpartner: Dipl. Inform. Patrick Knocke

Escherweg 2 | 26121 Oldenburg

Tel.: +49 441 9722 402

Mail: patrick.knocke@offis.de

Web: <http://www.offis.de>